



# Jesús Zambrano (Dirigente nacional – PRD)

## Entrevista con Carlos Zúñiga



“Está sucediendo lo que luego pasa en tiempos de definición de candidaturas, simple y sencillamente que cuando a algunos no les llega a tocar alguna candidatura que esperaban que sí les llegara, como fue el caso para la jefatura de la Ciudad de México, pues se inconforman y entonces ‘no me tocan candidaturas, pues entonces, me voy después de tantos años de militar en el partido’. Entonces, esto es lo que ha estado sucediendo, en realidad nosotros habíamos decidido por acuerdo general del partido que en la Ciudad de México, particularmente a donde aspiraba a quien acabamos de escuchar (Luis Espinosa Cházaro) para ser candidato de la coalición, pues resultaba que en una serie de encuestas que se hicieron durante meses enteros, quien estaba mejor posicionado es quien ahora está abanderándonos como candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada y esto incomodó al diputado (Espinosa) Cházaro y quería, como diera lugar, que se le asignara candidato”.